

**DONNÉES PERSONNELLES – PARENTS/TUTEURS /
PERSONAL INFORMATION – PARENTS/GUARDIANS**

Contact #1 :	Relation avec l'élève / Relationship to student :	
	Nom / Surname :	Prénom / Given name :
	Téléphone à domicile / Home phone:	Téléphone cellulaire / Cell phone :
Contact #2 :	Relation avec l'élève / Relationship to student :	
	Nom / Surname :	Prénom / Given name :
	Téléphone à domicile / Home phone:	Téléphone cellulaire / Cell phone :

AUTORISATION DE PRISE DE PHOTOS / PHOTO RELEASE AUTHORIZATION

Je consens à l'inclusion et/ou l'utilisation de photos ou de vidéos de mon enfant prises dans le cadre du Programme de langues internationales ou des activités liées à l'école.

I hereby consent to the inclusion and use of any photographs and/or videos of my child related to the International Languages Program or school-related activities.

Oui / Yes Non / No

Initiales du parent/tuteur :
Initials of parent/guardian:

Le programme de langues internationales est offert en collaboration entre l'école hôte et l'école des adultes Le Carrefour. Le code de vie de l'école hôte s'applique également au programme de langues internationales. La direction de l'école se réserve le droit de retirer un élève qui ne respecte pas le code de vie.

Je, sousigné(e), atteste par la présente que tous les renseignements fournis au sujet du statut légal au Canada de mon enfant sont exacts. Toute fausse déclaration pourrait entraîner le retrait de mon enfant du programme, faute d'inadmissibilité.

The International Languages Program is offered in partnership between the host school and l'école des adultes Le Carrefour. The school's code of conduct applies to the International Languages Program. The school principal can remove a student from the program if such rules and regulations are not followed.

The undersigned attests that all information provided regarding the student's status in Canada is accurate. Inaccurate data could result in my child being expelled from the program based on eligibility guidelines.

Signature (parent-tuteur / parent-guardian)

Date

Nom (caractères d'imprimerie) / Name (print)

Conseil des
écoles publiques
de l'Est de l'Ontario

